

**Artikel vom 16.05.2018**

Pressemitteilung vom 16.05.2018

## Trauer um Willi Franz

Unter großer Anteilnahme aus der Bevölkerung wurde Willi Franz in Küps beigesetzt. Sein überaus vielfältiges ehrenamtliches Engagement wurde in den Nachrufen hervorgehoben. Bei der Eucharistiefeier betonte schon Pater Dr. Maximilian Kray den Einsatz des Verstorbenen für die Kirchengemeinde St. Elisabeth.

Pfarrgemeinderatsvorsitzender Manfred Pauli erinnerte an die über 16-jährige Tätigkeit von Willi Franz als Vorsitzender des Pfarrgemeinderates und als Mitglied in der damaligen Theatergruppe, die viele Jahre lang im Hollweg-Saal für tolle Abende gesorgt hatte. Ob als Mitarbeiter der Kirchenverwaltung oder bei Veranstaltungen der Kirche – Willi Franz gehörte immer nicht nur während seit 22 Jahre langen Zugehörigkeit zum Pfarrgemeinderat zu den Aktiven.

Für die CSU Küps sprach Bernd Rebhan als langjähriger CSU-Ortsvorsitzender den Nachruf. Bereits im Mai 1974 sei Willi Franz in die CSU eingetreten, als es in Küps noch keinen Ortsverband gab. Er habe im gleichen Jahr die JU Küps mitgegründet, ein Jahr später als Gründungsmitglied den Küpser CSU-Ortsverband mit aus der Taufe gehoben. Vierzig Jahre lang gehörte er bis 2015 dem Ortsvorstand an, davon 24 Jahre als stellvertretender Ortsvorsitzender tätig. Überall sei er dabei gewesen, wenn er gebraucht wurde, würdigte er das Ehrenmitglied der Küpser CSU. Mit seiner aufrichtigen, offenen und ehrlichen Art sei Willi Franz er ein wahrer Repräsentant der CSU gewesen.

Andre Bittner hob für den Tennisclub (TC) Küps die Leistungen des Sportlers Willi Franz hervor, der ehemals für den TSV Küps als Fußballer erfolgreich die Küpser Farben in den höheren Spielklassen vertrat. Willi Franz zählte später zu den Mitbegründern des TC Küps und zählte in verschiedenen Funktionen als Trainer, Mannschaftsführer, Jugend- und Sportwart von Beginn an zu den tragenden Säulen des Vereins. Ihm lag die Trainingsarbeit mit Kinder und Jugendlichen ganz besonders am Herzen, stellte Bittner den Verstorbenen nicht nur als großartigen Sportsmann, sondern auch als großes Vorbild heraus.